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Abstract (en)
[origin: US4719608A] A chain of gates is formed on one and the same substrate of integrated circuit to enable the propagation along the chain of
a starting signal received at one end of the chain, and a locking circuit formed for example by another chain of gates has outputs connected to the
gates of the chain in order to be able to block the state thereof following the reception of a stop signal, so that the number of gates gone through by
the starting signal is a linear function of the time elapsed between the reception of the starting signal and the reception of the stop signal.

Abstract (fr)
Une chaîne (10) de portes (11) est formée sur un même substrat de circuit intégré pour permettre la propgation le long de la chaîne d'un signal
de départ reçu à une extrémité de la chaîne, et un circuit de verrouillage (15) formé par exemple par une autre chaîne de portes (16) a des sorties
connectées aux portes de la chaîne (10) pour pouvoir bloquer l'état de celle-ci à la suite de la réception d'un signal d'arrêt, de sorte que le nombre
de portes traversées par le signal de départ est une fonction linéaire du temps écoulé entre la réception du signal de départ et la réception du signal
d'arrêt.
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